

Corporación Municipal de Natales junto a su Departamento Extraescolar realizó encuentro deportivo cultural en la escuela de Villa Dorotea.

La Corporación Municipal de Natales y su Departamento Extraescolar hace un par días, organizaron; La Primera Muestra Deportiva y Cultural, en Villa Dorotea, la cual contó con el importante apoyo de la Escuela Fronteriza de la localidad, quienes a través de su comunidad educativa asistieron al gimnasio del establecimiento a presenciar un hermoso espectáculo y posterior convivencia, entre los diferentes grupos deportivos y culturales de liceos y escuelas municipales de la ciudad, y por supuesto la escuela anfitriona.

Asistieron a la actividad la Directora de Educación de la Cormunaf Silvia Ramírez Zumelzu, funcionarios de Carabineros de Chile del Retén Fronterizo Dorotea y habitantes de la villa.

Se desarrolló un intenso programa artístico, deportivo y recreacional, donde estuvieron presentes el Ballet Folclórico Infantil de la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff", que dirige la monitora Laura Rivera Álvarez, quien integró a su presentación a estudiantes de la escuela de Villa Dorotea.

Los grupos de baile y danza del Liceo Gabriela Mistral", "WILD PUMA", que dirige el profesor Juan

Chávez y el Grupo de Baile "LADY DANCE" de la Escuela "Libertador Bernardo O'Higgins", que dirige la docente Carla Soto, ambos brillantes ganadores en sus especialidades en el regional de Punta Arenas.

En el ámbito deportivo se realizó una competencia de Cross Country y un partido de futbolito, entre las escuela anfitriona Villa Dorotea y Baudilia Avendaño de Yousuff de Puerto Natales.

En lo artístico musical cerró la presentación, la Orquesta de Bronces Municipal, integrada por alumnos(as) y jóvenes de la provincia, bajo la dirección del docente Erik Medina Culún.

Todo finalizó con una onces, donde estuvieron presentes todos los asistentes y participantes de este espectáculo, que fue todo un éxito y agrado para los residentes de Villa Dorotea.

